

"NOA: Iniciarán asfaltado del lado chileno del Paso de San Francisco", *Región Norte Grande*, Argentina, 24 de agosto de 2009.

Consultado en:

<http://www.nortegrande.com.ar/?noticia=13753>

Fecha de consulta: 28/05/2014.



El pasado 14 de agosto se firmó el convenio con Chile para pavimentar el lado chileno de la ruta cordillerana del [Paso de San Francisco](#), que une ese país con la provincia de Catamarca, informó Humberto Rebellato, secretario de Estado de Coordinación Regional e Integración de Catamarca.

“A partir de esa fecha corren los plazos contractuales, y está establecido que en la segunda semana de septiembre comiencen la obra”, manifestó Rebellato al diario El Ancasti.

"La obra de pavimentación tiene un plazo de 3 años, o sea que en el mes de Abril del año 2012 estarían concluidos los 109 kilómetros", dijo.

Rebellato comentó además, que la Sociedad Rural de Cruz del Eje le manifestó la intención de reactivar y mejorar el camino que une la localidad catamarqueña de Casa de Piedra con Cruz del Eje, "ya que disminuye entre 100 y 150 km. su recorrido y les facilitaría muchísimo su vinculación con el corredor bioceánico del Paso de San Francisco".

"A lo mejor se llegue a firmar un convenio entre los gobiernos de ambas provincias (Córdoba y Catamarca), para el mejoramiento del camino en cuestión, luego de buscar el financiamiento correspondiente", expresó el funcionario.